

Henry Jager
glp Schlieren

14. September 2020

Kleine Anfrage betreffend Schwimmunterricht

Leider dürfen die Schlieremer Schulklassen aufgrund der Coronabestimmungen das Hallenbad Urdorf nicht mehr benutzen. Die Badi im Moos beendet ihre Saison Ende September und macht Winterpause. Aber auch in der Sommersaison ist ein ordentlicher Schwimmunterricht wetterabhängig. So wie es aussieht, werden die Schüler auf absehbare Zeit keinen ordentlichen Schwimmunterricht, wie er auch im Lehrplan vorgesehen ist, mehr haben.

Schwimmen ist aber nicht nur eine Grundlagensportart für andere Sportarten. Schwimmen können kann Leben retten. Es muss, so glaube ich, nicht speziell erörtert werden, wie wichtig Schwimmen für die Bevölkerung und vor allem auch für die Schulkinder ist.

1. Wie stellt der Stadtrat kurzfristig einen regulären Schwimmunterricht sicher?
2. Wie gedenkt der Stadtrat langfristig einen regulären Schwimmunterricht sicherzustellen, der nicht mehr von Drittparteien eigenmächtig eingeschränkt werden kann.

Henry Jager